



北斗市立茂辺地小中学校 学校通信

# 茂小中だより

令和6年2月2日発行

【重点教育目標】 自ら考え、仲間とともに課題を解決する児童・生徒

## 笑顔で生きよう！茂小中生！

校長 星野 みさお

昨年度の冬は「これまでにない」というほどの大寒波と大雪、そして昨年夏は連日記録更新の暑さ、さらに今冬は雪のない冬。「異常気象」という言葉が日常に頻りに上るようになった気がします。そのような中、元日に能登半島地震が起き、テレビでは倒壊した家屋や3・11を思い起こす津波の映像が流れました。また、次の日には、航空機の事故がありました。

災害や事故で亡くなられた方々に衷心よりご冥福をお祈りするとともに、関係の皆様におかれましては、一日も早く心穏やかな日々がおとすれることをお祈り申し上げます。

1月17日の始業式には、これらのことに触れ、日頃からの訓練や意識が大切であること、どんなときも「生きる」気持ちを強く持ってほしいと子どもたちに話しました。子どもたちも真剣に話を聞いていました。また、この機会に本校の防災マニュアルを見直し、登下校中の避難の仕方等、検討しています。

本校の子どもたちは、冬休みを元気に過ごし、大きな事故や事件の報告もなく、嬉しく思っています。12月25日には、小学4年生が「ほくと学ジュニア検定」に挑戦し、好成績をおさめました。1月15、16日のサ

ポート学習にも多くの子が参加し、小学6年生、中学2年生は英語検定に向けた学習をし、1月19日に力を出し切れたようです。中学3年生は、もちろん希望進路の実現に向けて学習や面接練習に励んでいました。他の学年の子どもたちからもやる気を感じました。

さて、本校ならではのイベント、今年度も「雪遊童」が開催されました。「雪遊童」とは、「冬場の子どもたちの遊び場を作り、心身ともに元気な子どもの育成とPTA活動の充実と親同士の親睦をかね、地域の発展に協力する」ことを目的とした茂辺地地区青少年健全育成推進協議会（茂青協）主催でPTAが中心となって行う、いわば雪中運動会です。前述したように、今年は雪の少なさが心配されましたが、前々日の準備に地域の皆さんが来てくださり、当日はたくさんの参加者の笑顔にあふれ、寒くても元気に遊ぶ子どもたちの姿が見られました。今年は地域の有志の方々による豚汁の差し入れもあり、楽しくて美味しい一日でした。御協力いただいた地域の皆さん、保護者の皆さん、本当にありがとうございました。

今年度もあと2ヶ月となりました。それぞれの学年のやり残しがないように、そして新しい学年・学校に向けて心も体もしっかり準備する3学期にしてほしいと思います。今年も子どもたちの成長を全力で支援する学校づくりに努めます。皆様の変わりぬ御支援・御協力を賜りますようお願い申し上げます。

## 2月の行事予定



- 1日(木) (小) スキー学習②
- 2日(金) (中) 1・2年学力テスト
- 6日(火) 書き初め  
(小) 委員会
- 8日(木) 給食試食会・参観日・懇談会
- 9日(金) (小) 全校朝会  
(小3・4) 社会科見学
- 11日(日) 建国記念の日
- 12日(月) 振替休日
- 13日(火) (小) 新入生一日入学  
(中) 公立高校推薦入試
- 15日(木) (中) 私立高校入試
- 16日(金) (中) 特別支援学級合同交流会
- 18日(日) 教育・福祉合同作品展  
販売実習 10:00 丸井今井
- 20日(火) (小) クラブ⑧
- 21日(水) (中) 後期期末テスト1日目  
(1・2年生)  
※(中) 3時間授業・給食なし  
職員会議
- 22日(木) (中) 後期期末テスト2日目  
(1・2年生)  
(中) 私立高校合格発表
- 23日(金) 天皇誕生日
- 26日(月) (小3・4) Zoom 交流
- 27日(火) (小) 委員会  
(中) 新入生体験入学



## 冬休みサポート学習を実施

1月15日(月)・16日(火)の10:00~11:15で、冬休みのサポート学習を行い、2日間で小中合計30名の児童生徒が参加しました。問題集や英検に向けた学習など、それぞれ、自分で学習課題を持参し、集中して取り組んでいました。



## 3学期始業式

1月17日(水)に始業式を行いました。大きな事故もなく、無事に3学期を迎えることができました。3学期は、1・2学期と比べて短いものの、まとめの学期、次の学年につなげる学期としてとても重要です。そして、中学校3年生は、高校受験があります。自分で進路を選び、そこに向けて挑戦する大事な学期です。



## (小)ほくと学ジュニア検定 表彰式

1月19日(金)に、ほくと学ジュニア検定の表彰式を校長室で行いました。勉強した成果があらわれ、受験生全員が1・2級を取得しました。来年は博士を目指して頑張ってください。



## (小)スキー学習

1月23日(火)スキー学習を行いました。グリーンピア大沼のリフトを動かすことができないという連絡が入り、七飯スノーパークに変更して行いました。雪が強く降る時間もありましたが、はじめての Gondola や ふかふかのパウダースノー体験など、滑ることはもちろんのこと、多くのことを学ぶことができました。



## (中)交流会玉入れ

1月24日(水)昼休みに交流係が企画した『玉入れ』を行いました。中学生が2チームにわかれ、競い合いました。大きくなってからやる玉入れって、小さいころと違ったおもしろさがありますよね。



## 第22回 雪遊童

1月28日(日)本校グラウンドで行われました。金曜日には宗山幸夫様が除雪機で雪山をつくってください、地域の方と先生たちで滑り台をつくりました。グラウンドには、十分な雪があり、寒い中でしたが、みんな笑顔で競技に参加していました。準備や当日にご協力いただいた地域の皆様、ありがとうございました。



学校関係者各位

貴校ますますご清栄の事とお慶び申し上げます。

ロサンゼルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。

この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムをご紹介しますためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。

それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。

貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平



大谷選手から送られてきたグローブは、児童生徒が自由に使うことができるよう体育館入り口に置いてあります。興味のある方がいましたら、授業参観などの際に御覧いただくか、学校に連絡し、日時を調整して見学にしてください。